



## Sobre las agresiones injerencistas e ilegales del gobierno de Trump contra Cuba

Desde el inicio de su mandato, el presidente estadounidense Donald Trump ha intensificado la agresión contra Cuba, restableciendo medidas de guerra económica eliminadas por su predecesor. La más reciente, la inclusión de Cuba en la lista arbitraria de países que supuestamente patrocinan el terrorismo, es un acto infundado que demuestra el desprecio del gobierno estadounidense hacia la soberanía y el bienestar del pueblo cubano, así como sus intenciones de lograr, por la fuerza, aquello que no consiguen por medios legítimos.

No nos sorprende esta medida, pues el gobierno de Estados Unidos ha demostrado una constante falta de legitimidad, ética y consistencia en su política hacia Cuba. El objetivo claro de estas agresiones es doblegar la voluntad de un pueblo que, en su justa lucha por la independencia y la justicia social, sigue recibiendo el apoyo y la admiración de los pueblos del mundo y también el respaldo institucional de la comunidad internacional.

Las sanciones unilaterales violan flagrantemente el **Derecho Internacional**, la **Carta de Naciones Unidas** y la **Declaración y Programa de Acción de Viena**, socavando los principios de igualdad soberana entre los Estados y la convivencia pacífica. **Las medidas coercitivas unilaterales son ilícitas, injerencistas y no son aplicables a Estados.** Cuba es víctima de una estrategia imperialista cuyo fin es la dominación, pero su pueblo ha demostrado, valiente e incansablemente, que no hay medida que le aparte de su rumbo socialista y soberano.

Como organización solidaria e internacionalista, desde el Frente Izquierda de Liberación ratificamos nuestro apoyo histórico a la revolución cubana y condenamos las políticas de agresión que afectan la economía, el desarrollo y el bienestar del pueblo cubano. Rechazamos la imposición de sanciones que violentan el legítimo derecho de la nación cubana, a vivir en paz, con justicia y aspirar a un desarrollo pleno.

Como siempre ¡Cuba vencerá! porque su pueblo es fuerte, está unido y decidido a seguir adelante con dignidad. En este camino, Cuba no está sola; la comunidad internacional, que respeta los principios de soberanía y justicia, está con Cuba.

Comité Ejecutivo Nacional del Frente Izquierda de Liberación

Frente Amplio - Uruguay